



来ることが楽しい学校

# 物部小学校だより

第1号

令和4年4月20日発行

# 4月



## 校長室から



### 入学・ご進級おめでとうございます！

若葉が萌え、花が咲き、鳥が歌い舞う、生命が輝く季節の到来です。今年は天気に恵まれ、元気な子どもたちの顔を見ながら、始業式・入学式を行うことができました。保護者の皆様、お子様のご入学、そしてご進級、おめでとうございます。

新入生24名を迎え、全校児童163名と教職員の新しい組織で、希望と期待の中で令和4年度の物部小学校の教育活動が元気よく始まりました。今年度も、子どもたちにとって「来ることが楽しい学校」を目指し、教職員が心一つにし、地道に、誠実に、熱意をもってさまざまな実践を行ってまいります。今年度も変わらぬご理解とご支援をよろしくお願いいたします。

さて、今年度、物部小学校の校長となりました『小林 妙子』です。以前、物部小学校には、平成3年から平成12年までの9年間お世話になりました。縁あってまたこの物部小学校に勤務できますことに感謝しながら、子供たち一人ひとりが健やかに逞しく成長できますよう全力を尽くしてまいりたいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。

学校教育の核となる、学校教育目標です。二宮尊徳先生の報徳思想を継承しながら、「知・徳・体」のバランスのとれた子どもたちの育成に努めます。

### 学校教育目標

- 明るくたくましい子ども（至誠 健康 気力 耐性）
- よく考える子ども（分度 自主自立 判断力 創造力）
- 進んではたらく子ども（勤労 協力心 奉仕の心）
- 思いやりのある子ども（推譲 助け合う心 親切 感謝）



### 目指す児童像

- れいぎ正しい子
- 勉強 運動大好きな子
- そうじをがんばる子

### 目指す教職員像

- 指導力（授業力、人間性）
- 責任感（使命感、信頼）
- 同僚性（共通行動、和）



## 5月の主な行事予定

2日（月）朝会	17日（火）弁当の日 知能検査（2.4.6年）
9日（月）児童指導強調週間～13日 腎臓検診一次 教育実習開始（～6/3）	18日（水）郡市陸上記録会
11日（水）委員会活動	21日（土）第1回PTA奉仕作業
12日（木）内科検診	23日（月）ホームページ更新週間～27日
16日（月）学習指導強調週間～20日 推譲募金～18日	24日（火）心臓検診（1.4年） プール清掃（5.6年）
	25日（水）新体力テスト
	27日（金）避難訓練・小中合同引き渡し
	30日（月）朝会

## 教職員の人事異動

令和4年度、4名の先生方が退職や市内の小学校への異動となり、4名の先生をお迎えしました。

◆◆◆ 転退職した教職員 ◆◆◆	◇◇◇転入した教職員◇◇◇
・谷畑 隆 校長 (退職)	・小林 妙子 校長 (真岡市教育委員会より)
・須永 紀子 教諭 (長田小学校へ)	・村田 博司 教諭 (大内西小学校より)
・佐間田 唯 養護教諭 (久下田小学校へ)	・鳥海 舞美 養護教諭 (新規採用)
・遠藤 南帆 講師 (退職)	・小林 英明 講師 (益子町立田野小より)

## 令和4年度の物部小教職員

校長 小林 妙子	1年1組 福田 洋子	6年1組 柳岡 直樹
教頭 津村 陽子	2年1組 中村 晃子	たいよう 赤城 綾子
教務主任 村田 博司	3年1組 田所 萌子	あおぞら 齊藤 隆
事務長 上田 亨	4年1組 猿山 綾子	上学年学習指導助手 永井 真樹
養護教諭 鳥海 舞美	4年2組 小林 英明	下学年学習指導助手 小池 文子
用務員 外山 寿治	5年1組 塩沢 博之	

★★★ 今年度もどうぞよろしくお祈いします。★★★

## 活動の記録

### 【 4/8 (金) 新任式・第1学期始業式 】

今年度は感染症対策をしながら、校庭での新任式・始業式となりました。

新任式では、新しく本校に勤務することになった先生方からの挨拶がありました。児童を代表して、6年生代表から、心のこもった歓迎の言葉の発表がありました。

始業式では、児童を代表した6年生が、今年度の目標を述べてくれました。校長からは、「教育目標にある、明るくたくましい子ども、よく考える子ども、進んではたらく子ども、思いやりのある子どもを目指していきましょう」という話がありました。春風が強く吹く中の式でしたが、児童は、真剣に話を聞く姿が見られました。



### 【 4/11 (月) 入学式 】



暖かい日差しの中、令和4年度入学式が体育館で行われました。入学する1年生を6年生が迎えるという形の入学式となりました。

少し緊張した様子で入場した24名の1年生。学級担任から呼名されると、元気に返事をする事ができました。また、校長式辞を立派な態度で聞くこともできました。

6年生児童が、代表として歓迎の言葉を、最上級生らしく優しく述べてくれました。厳かな雰囲気の中、入学式を挙行することができました。入学した1年生がとても嬉しそうな表情でした。



